

Erhalten Mitglieder von Fördervereinen städtischer Kultureinrichtungen von diesen Einrichtungen Vergünstigungen? Wenn ja, welche ?

Antwort der Verwaltung:

Das **Thalia Theater** und die **Kulturinsel** gewähren keinerlei Vergünstigungen für die Mitglieder ihrer Fördervereine.

Die Mitglieder der Gesellschaft der Freunde des Opernhauses Halle e.V. erhalten freien Eintritt zu Eröffnungsmatineen in der **Oper**, aber keine weiteren Vergünstigungen.

Mitglieder der Freunde der Staatskapelle erhalten einen Rabatt von 10 % auf die Konzertkarten der **Staatskapelle**.

Die Mitglieder des Freundes- und Förderkreises des Händel-Hauses bekommen kostenfrei pro Jahr drei Hefte der „Hausmitteilungen“ sowie Einladungen und Informationen zum **Händel-Haus** und den **Händel-Festspielen** zugeschickt. Außerdem erhalten sie laut Stadtratsbeschluss eine Ermäßigung von 5,- € pro Eintrittskarte bei den Händel-Festspielen (keine Ermäßigung in der ersten Preiskategorie, bei Exkursionen, bei open-air-Veranstaltungen in der Galgenbergschlucht sowie an den Konzertkassen).

Das **Konservatorium „G. F. Händel“** gewährt den Mitgliedern seines Förderkreises keine Vergünstigungen.

Der **Stadtsingechor**, die **Konzerthalle Ulrichskirche** sowie das **Stadtarchiv** haben keine Förderkreise.

Das **Stadtmuseum** gewährt den Mitgliedern seines Fördervereins freien Eintritt. Die Angehörigen der Salzwirkerbrüderschaft erhalten kostenfreien Zugang zu den Ausstellungen im **Halloren- und Salinemuseum**.

Die Mitglieder der Freunde der **Stadtbibliothek** erhalten keinerlei Vergünstigungen.

Alle Mitglieder des Vereins der Freunde und Förderer des halleschen Bergzoos e.V. sowie des Jugendclubs Berglöwen bekommen jeweils eine Jahreseintrittskarte für den **Bergzoo**, leisten dafür aber auch ehrenamtliche Mitarbeit.

Dr. habil. Hans-Jochen Marquardt
Beigeordneter für Kultur und Bildung